

## CAPITULO XXI

### La hijuela ó pelo de pescar.

La hijuela ó pelo de pescar es una riqueza derivada de la sericicultura.

Los gusanos de seda, cuando están próximos á hacer los capullos, se meten en vinagre y después que permanecen en este líquido unas veinticuatro horas, se sacan y cortándolos con los dedos por enmedio, se extrae una hebra suave y como una vara de longitud, que puesta al aire se endurece y forma lo que se llama hijuela ó pelo de pescar.

Créese que por la acción del vinagre sobre el gusano, se coagulan en el estómago de éste los jugos que forman la seda, y que todos ellos constituyen la hebra de hijuela que viene á tener el grueso poco más ó menos, de las cuerdas de una guitarra. Ofrece el mismo color que el de la seda del gusano de donde se extrae; es decir, de gusanos cuyos capullos son amarillos, amarilla es la hijuela; sin son verdes el mismo color tienen esta y así respectivamente, de lo cual se deduce que el pelo de pescar es la seda pura trasformada por la acción del vinagre.

La hijuela goza de una inmensa fuerza de tensión y es completamente inalterable en el agua y por eso tiene su aplicación

